
REQUERIMENTO N° 1071/06 
De Informações 

 
 

“Acerca da existência de um 
programa de controle integrado 

de pragas” 
 
   

Considerando-se que, freqüentemente se tem notícia de locais 
em nossa cidade que estão infestados de insetos e animais venenosos, e 

 
Considerando-se que, referida questão não apresenta, até o 

momento, qualquer melhora ou indicação de que algo efetivo venha sendo 

feito para a solução desse problema, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1. A Administração Municipal possui Plano de Controle 

Integrado de Pragas?  

 
2. Se positiva a resposta anterior, como esse plano vem sendo 

executado? 
  
3. Ainda sendo afirmativa a primeira questão, existe alguma 

empresa contratada para execução desses serviços ou a Administração 
Municipal possui equipe própria para tanto? 

 

4. Caso exista alguma empresa contratada, qual é o nome 
dessa empresa? Enviar fotocópia do contrato porventura mantido com 

referida empresa. 
 
5. Na hipótese de a Administração Municipal não possuir o 

mencionado Controle Integrado de Pragas, há programação de se adotar 
tal medida? 

 

6. Outras informações pertinentes. 
  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de novembro de 2006. 
 

 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

- Vereador - 


